

Artikel vom 14.01.2019

Freistaat investiert in Infrastruktur im Nürnberger Land

Norbert Dünkel: "Fördermittel sind sehr wichtig für die Kommunen!"



Der Ersatzneubau der sogenannten Kuhpegnitzbrücke in Hersbruck nimmt langsam Gestalt an; das Projekt unterstützt der Freistaat mit 3,3 Millionen Euro
Foto: D. Fritsch

5,65 Millionen Euro für Straßenbauprojekte

Fördergelder des Freistaats für Brückenbaumaßnahmen in Hersbruck und Hartmannshof sowie Neubau Geh- und Radweg von Neunhof nach Eschenau

Der Freistaat Bayern unterstützt die bayerischen Kommunen beim Ausbau ihrer Infrastruktur tatkräftig. Bayerns Verkehrsminister Dr. Hans Reichhart hat nun Fördermittel in Höhe von knapp 12 Millionen Euro für Mittelfranken freigegeben. Etwa die Hälfte davon fließt ins Nürnberger Land, wie Landtagsabgeordneter Norbert Dünkel mitteilt. 5,645 Millionen Euro erhalten die Kommunen Hersbruck, Pommelsbrunn und Lauf.

Für den Ersatzneubau der Kuhpegnitzbrücke in Hersbruck steuert das bayerische Verkehrsministerium 3,3 Millionen Euro bei und übernimmt damit etwa 70% der Gesamtkosten.

Auch die Gemeinde Pommelsbrunn kann von den Fördermaßnahmen des Freistaats profitieren. Für den Ausbau der Bahnhofsstraße in Hartmannshof erhält die Gemeinde 700.000 Euro aus München.

1,525 Millionen Euro erhält die Stadt Lauf für den Neubau des Geh- und Radwegs zwischen Neunhof und Eschennau. Einen weiteren Förderbescheid von 120.000 erhält die Stadt für den Neubau des Radwegs am nördlichen Ortsrand von Neunhof.

Dünkel: "Fördermittel sind sehr wichtig für die Kommunen!"

Der heimische Landtagsabgeordnete Norbert Dünkel zeigt sich angesichts dieser Zahlen sehr erfreut darüber, dass das Bayerische Verkehrsministerium die Kommunen im Landkreis so wesentlich unterstützt: „Die Fördermittel aus München sind absolut notwendig um moderne, ausgebaute Infrastruktur in der Fläche zu erhalten und die Entwicklung in ländlichen Regionen weiter zu fördern.“

Insgesamt stellt der Freistaat jährlich rund eine halbe Milliarde Euro bereit, um Landkreise und Kommunen in Bayern beim Straßenbau nachhaltig und verlässlich zu unterstützen.